## 10月 幼稚園だより





令和3年9月29日 荒川区立尾久幼稚園 園長 小島 武志



尾久幼稚園マスコットキャラクター

おぐっぽー

ホームページ http://www.aen.arakawa.tokyo.jp/youchien/ogu/



# 運動会に向けて

主任 國枝 志帆

涼しさを感じる虫の声に、色づく木々…。いつの間にか、季節はすっかり秋模様となってきました。新年度が始まってから早半年。子供たちは、10月2日の運動会に向けて、かけっこやリズムなどに一生懸命取り組んでいます。運動会に向けての活動に繰り返し取り組んでいるうちに、リズムの動きがみんな揃ったり、前よりも早く走れたりして、「できた!」という思いを子供たちは感じています。その「できた!」という表情がとてもよくて、見ている私も嬉しくなります。この「できた!」、「できなかった…。」、そして、「またがんばろう」といういろいろな思いをたくさん感じて、運動会当日を迎えます。ドキドキワクワクの運動会まで後少しですが、子供たちは保護者の方に観ていただくことを楽しみにがんばっていますので、当日は子供たちの演技や競技に、温かい励ましのご声援、拍手をいただければ幸いです。

今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、年少組運動会と年中・年長組運動会の2部制になります。入場の際、「健康の記録」を提出していただいたり、競技の前後に消毒をしたりしていただきます。子供たちにとっても保護者の皆様にとっても安全で楽しい運動会となるよう、感染症対策にも配慮していきたいと考えています。保護者の皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

#### 秋の全国交通安全運動

秋の全国交通安全運動が盛んに行われていますね。尾久幼稚園でも毎月、安全指導の日を設けて、雨の日の過ごし方や道路の歩き方など、学級で話しています。保護者の方にも気を付けていだたきたいことがあります。それは、お子様の自転車乗車時のヘルメット着用についてです。平成 20 年 6 月の道路交通法改正により、幼児および児童(13 歳未満)に対するヘルメットの着用努力義務が施行されました。子供は頭が大きいため、座席から落下したときに頭部に怪我を負いやすいためだそうです。お子様の安全を十分に守るために、ヘルメット着用のご協力をよろしくお願いいたします。



## 10月のねらい

### 《3歳 たんぽぽ組》

- ・教師や友達と一緒に、戸外で十分に体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- ・同 じ場 に い る 友 達 や 一 緒 に い た い 友 達 に 親 し み を 感 じ 、 関 わ っ て 遊 ぶ こ と を 楽 し む 。
- ・秋の自然物を見たり触れたりすることを楽しむ。

## 《4歳 うさぎ組》

- ・友達との関わりを楽しみながら、自分の動きや思いを出して遊ぶ。
- ・秋の自然物に触れたり、遊びに取り入れたりする。
- ・運動会や遠足などの行事に参加することを楽しむ。

#### 《5歳 そら組》

- ・みんなでする活動を楽しみ、友達のよさに気付いたり力を合わせたりする。
- ・友達と思いや考えを伝え合い、協力して遊びや生活を進める楽しさを味わう。
- ・秋の自然に触れ、生活や遊びに取り入れながら自分なりに表現することを楽 しむ。

## さわやかな秋風の中で遊ぶ 風の子たち!

#### <年少・たんぽぽ組>

夏休みが明け、心も体も少し大きくなったたんぽぽ組の子どもたち。久しぶりの登園となりましたが、笑顔でおうちの人と別れ、やり方を思い出しながら自分で身支度に取り組み、すぐに園生活のリズムを取り戻していました。必要なものを身に着け、動物やプリンセスになりきって動いたり、ウレタン積み木で大きな家や乗り物をつくったり、ままごとの食べ物やござを廊下に持ち出してピクニックごっこをしたりして、友達と関わりながら遊ぶことを楽しんでいます。



音楽に合わせて踊ったり、思い切り走ったり、運動会に向けての取り組みも楽しみながら行っています。他学年のリズムやバルーンにも興味をもち、じっくり見たりまねしながら動いたりする姿も見られます。引き続き、戸外で十分に体を動かして遊ぶ楽しさや友達と一緒に遊ぶ楽しさを味わえるよう援助していきます。

## <年中・うさぎ組>

夏休み明けには、友達と久しぶりに再会できたことに嬉しさいっぱいの子供たちでした。 1 学期に楽しんでいたお家ごっこや空き箱製作、鬼ごっこなど、好きな遊びを見付けて遊び始めていました。

保育室では、空き箱に輪ゴムをかけたギターや、紙を貼って作った太鼓、芯に丸めた紙を付けたマイクなどを作り、音楽と一緒に鳴らしたり、友達と一緒に動いたりすることを楽しんでいます。



運動会に向けて、かけっこやバルーン、リズムに楽しみながら取り組んでいます。戸外で思い切り体を動かすことや、友達と一緒に取り組むことの楽しさが味わえるように援助していきます。

#### <年長・そら組>

夏休みが終わり、9月は運動会の取り組みに日々楽しく取り組んでいます。先日、カレンダーを見て「あと 5 回寝たら運動会だね!」と、友達と一緒に嬉しそうに話す姿が見られました。そこで、運動会の練習で自分が 1 番頑張っているところを一人ずつ話してもらうと「ダンスで腕をピッと伸ばすところを頑張っています。」「バルーンで 1、2、3、4 で合わせるところを頑張っています。」などと発表してくれました。聞いていた子ども達も頷いたり拍手をしたりして頑張りを認めていたり、自分の経験と重ね合わせていたりしました。

運動会の活動をとおして、学級のみんなで活動する楽しさを感じている子ども達。今後も、友達と思いを伝え合いながら遊ぶ楽しさを味わえるよう援助していきます。





- <健康管理に気を付けていきましょう>
- ・朝と日中の気温差が大きくなってきました。体調を崩さぬよう健康管理に気を付けていき ましょう。
- ・運動会の練習が続き、疲れが見られていると思います。睡眠を十分にとり、バランスのとれた食事を心がけましょう。